



Rf. OP1234363 P/N. 920-002550

**Logitech 920-002550 teclado Ratón incluido USB
QWERTY Español Negro**

19,67 €
Incluido (IVA 21%)

MK120 COMBO

Un teclado y un ratón de tamaño normal cuyo diseño familiar y fácil de usar agiliza la puesta en marcha. Sólo hay que conectar esta combinación con cable a una toma USB para empezar a usarla.

SENCILLEZ DIGNA DE CONFIANZA

Debería ser posible hacer las cosas sin complicaciones. Para eso está la combinación MK120. Un teclado y un ratón de tamaño normal cuyo diseño familiar y fácil de usar agiliza la puesta en marcha. Sólo hay que conectar esta combinación con cable a una toma USB para empezar a usarla. **TECLADO DE TAMAÑO NORMAL**

Este teclado de tamaño normal con sección numérica integrada facilita la introducción de datos, los cálculos y la navegación. La barra espaciadora curvada y las teclas fáciles de leer proporcionan una experiencia cómoda y familiar. **COMODIDAD PARA AMBAS MANOS**

Un ratón de tamaño normal para uso ambidiestro ofrece un seguimiento fluido y una forma curvada que soporta la mano para una navegación cómoda y fácil. **SIMPLICIDAD PLUG AND PLAY**

Tanto el teclado como el ratón están listos para usar de fábrica. Sólo hay que conectarlos a los puertos USB. Sin descargas, configuraciones ni complicaciones. **TECLADO RESISTENTE A SALPICADURAS**

Con un diseño a prueba de salpicaduras. Pruebas realizadas en condiciones limitadas (máximo de 60 ml de líquido). No sumerjas el teclado en ningún líquido., teclas resistentes y robustas patas inclinables con altura ajustable, este teclado está hecho para durar. **FIABILIDAD Y DURABILIDAD**

Con una garantía de tres años incluida, MK120 se ha fabricado conforme a los estándares de alta calidad y fiabilidad que han convertido a Logitech en el líder mundial en ratones y teclados. **HECHO CON PLÁSTICO RECICLADO**

Las piezas de plástico de MK120 incluyen plástico reciclado posconsumo (72% en el ratón, 54% en el teclado. Excluye plásticos del conjunto de cables y del conjunto de cableado impreso (PWA)., para reaprovechar plástico procedente de aparatos electrónicos de consumo y contribuir a la reducción de la huella de carbono. **Â DÉCADAS DE EXCELENCIA EN EL DISEÑO**

Con más de 22 años de experiencia en el diseño de teclados y ratones de alta calidad, diseñamos, desarrollamos, creamos prototipos y estudiamos con esmero todos los componentes esenciales de nuestros dispositivos, desde las tecnologías básicas hasta la comodidad y la ergonomía de su diseño.

Nos esforzamos para proporcionar a cada persona su experiencia de escritura y navegación ideal, de acuerdo con su estatura, estilo de vida y espacio de escritorio.

Especificaciones y detalles

DimensionesTecladoAltura: 23,5 mmAnchura: 450 mmProfundidad: 155 mmPeso: 550 gLongitud de cable: 150 cmRatónAltura: 38 mmAnchura: 62 mmProfundidad: 113 mmPeso: 90 gLongitud de cable: 180 cm**Especificaciones técnicas**TecladoDiseño resistente a salpicaduras. Pruebas realizadas en condiciones limitadas (máximo de 60 ml de líquido). No se debe sumergir el teclado en ningún líquido.Altura de teclado ajustableTeclado numérico con 10 teclasIndicador luminoso de bloqueo de mayúsculasIndicador luminoso de bloqueo numéricoHasta 10 millones de pulsaciones de teclas (excepto la tecla de bloqueo numérico)Tipo de teclas: Teclas cóncavasRatónTecnología de sensor: Seguimiento ópticoNúmero de botones: 3 (clic izquierdo/derecho, clic de botón central)Desplazamiento: línea a líneaBotón rueda: Sí, óptico**Sostenibilidad**Plástico del ratón: 72% de material reciclado posconsumoÂ Plástico del teclado: 54% de material reciclado posconsumo

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.